

めざす児童像

よく考える子ども
仲間を大切にする子ども
ねばり強い子ども



令和2年5月
枚方市立船橋小学校
校長通信 第3号

分散来校の3回目です。

3回目の分散来校でした。新しい登校班では、2回目の来校です。班長さんは、とてもがんばってくれています。朝、東山2丁目の交差点に立っていると、自分がいさつするだけでなく、班のみんなにあいさつするように声をかけている班長もいます。そして、帰りも1年生を教室まで迎えに行っていっしょに下校してくれています。安心して任せておけます。

「がんばっていますね。ありがとう！」

マスクも検温もほとんどの人がやっています。早く通常の学校生活が送れるようになってほしいと願っています。先日の来校日では、学年別に運動場で体を動かす時間をとりました。すると、マスクをしたままでの運動でしたし、気温も高いこともあり、熱中症の心配もしながらの活動でした。でも、マスクをとってということはできませんので、ボールを使っての運動も可としました。ただし、その手で顔を触ったりしないで、しっかり手洗いをして教室に戻るという指導をします。図書室でも一度手にした本は、借りないのであれば、書棚に返さず前の机に置くというルールにしています。

PTAにトイレ用のスリッパを買っていただきました。早速、置かせてもらいました。ありがとうございました。

※分散来校時の学校の様子は、ホームページにもあげていますので、ご覧ください。

※次回以降来校日時

25日(月) 28日(木)

8:30~10:00 イ. 東船橋・高野道 11:00~12:30 ア.. 東山・招提北町・区域外

◎家庭学習の習慣をつけましょう。

学校からの課題だけでなく、自分で進んでその他の勉強もしてみましょ。先日、みなさんに東京書籍の「プリントひろば」や「タブレットドリル」のIDとパスワードを再度配布しました。毎日学習してみましょ。「プリントひろば」は、「基本・確かめ・チャレンジ」の3段階のプリントがあり、自分で選んで問題を解くことができます。「タブレットドリル」は、4段階に分かれて問題があり、理解度に合わせて学習できます。また、その場で自動採点されるので、間違った問題をもう一度解くこともできます。また、「動画解説」のあり、理解を深めるのに役立ちます。これは、学校でみなさんが解いたプリント学習の結果やどう間違えたのかを把握することができ、指導の参考にできます。ぜひ、できる環境にある人は、やってみてください。

※大阪市教育委員会がテレビ大阪と連携して放送している学習動画の案内を載せています。